



## Presidente de Venezuela planteará en la ONU nueva alianza antiterrorista

El presidente venezolano Nicolás Maduro, intervendrá este martes en el 70 periodo de sesiones de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) y planteará la creación de "una nueva alianza antiterrorista que construya la paz profunda adentro de los pueblos que han sido destruidos".

Además, pedirá establecer una nueva agenda para construir un mundo de igualdad, "que borre las inequidades que causan todas las miserias del planeta".

Maduro adelantó parte de la propuesta a exponer en el debate de la Asamblea General, durante la Cumbre de Líderes Afrodescendientes en Harlem, Nueva York, en Estados Unidos.

El mandatario aprovechó para expresar su descontento por las guerras que ha promovido Estados Unidos en Irak, Afganistan y Siria.

"Después de estas guerras, ¿hay un Irak más sano, hay un Afganistan mejor?", exclamó.

De igual manera, enfatizó que los conflictos armados solo han logrado dejar terror, división y dolor en el mundo. "Nadie se hizo responsable de esa cantidad de niños y niñas que murieron", apuntó Maduro.

"Yo me pregunto si los países que tienen poder piensan en el desarrollo para África, Afganistán y Siria; o si solo piensan en multiplicar las bombas nucleares", recalcó el mandatario en la cumbre, donde movimientos sociales agradecieron su participación.

El jefe de Estado venezolano, acompañado por la canciller Delcy Rodríguez y el embajador en la Organización de las Naciones Unidas (ONU), Rafael Ramírez, participó la víspera en la apertura del debate general del 70° periodo de sesiones del organismo multilateral, en Nueva York.

En la apertura del periodo de sesiones, el secretario general de

» El jefe de Estado también abogará por la construcción de un mundo de igualdad "que borre las inequidades que causan todas las miserias del planeta"



la ONU, Ban Ki-moon, ofreció su informe anual. Luego, la mandataria brasileña, Dilma Rousseff, dio inicio a las intervenciones de los presidentes y jefes de Estado.

En la sesión de este lunes también participaron los presidentes de China, Xi Jinping; de Rusia, Vladimir Putin, y de Estados Unidos, Barack Obama.

En horas de la tarde intervinieron las presidentas de Argentina, Cristina Fernández, y de Chile, Michelle Bachelet, así como los presidentes de Cuba, Raúl Castro; de Ecuador, Rafael Correa; del Estado Plurinacional de Bolivia, Evo Morales, y de Bielorrusia, Alexander Lukashenko, entre otros.

Para este martes, en la sesión vespertina, se esperan los discursos de los presidentes Nicolás Maduro, de Venezuela; Juan Manuel Santos, de Colombia, y Tabaré Vázquez, de Uruguay.

El presidente Nicolás Maduro reiteró el pasado 23 de septiembre la propuesta de la Revolución Boli-

variana de refundar y democratizar las Naciones Unidas.

"Nosotros llevamos renovados los planteamientos esenciales de nuestro comandante Hugo Chávez: democratización de la ONU, fortalecimiento de la ONU, que la ONU cumpla su papel en los próximos años de ser promotor de la paz", expresó el jefe de Estado antes de partir a Nueva York.

El diagnóstico —compartido por muchos líderes mundiales— fue expresado sin ambages por el comandante Chávez en 2005, durante la 60° Asamblea General de la organización. "Las Naciones Unidas han agotado su modelo, y no se trata simplemente de proceder a una reforma, el siglo XXI reclama cambios profundos que solo son posibles con una refundación de esta organización. Esto no sirve, hay que decirlo, es la pura verdad", enfatizó el líder.

El año pasado, en su primer discurso como jefe de Estado ante la Asamblea General, Madu-

ro reafirmó que Venezuela busca maximizar el poder de decisión de la ONU con más democracia.

### En la Cumbre de Líderes Afrodescendientes

El presidente venezolano participó ayer en la Cumbre de Líderes Afrodescendientes que se realizó en el Teatro Nacional Negro de Harlem, comunidad de Nueva York, Estados Unidos. En el encuentro estuvieron presentes también la primera combatiente Cilia Flores, la canciller Delcy Rodríguez y el ministro Economía y Finanzas, Rodolfo Marco Torres.

A su llegada, saludó a los presentes y disfrutó de la música afrodescendiente, y rompiendo los protocolos se atrevió a tocar un xilófono al son del pueblo africano.

El senador Bill Perkins le dio la bienvenida como un hermano más del pueblo afrodescendiente. Igualmente, otros líderes agradecieron la presencia de Maduro

y expusieron la realidad de los negros en Estados Unidos.

El presidente Maduro rechazó que el racismo siga siendo un mal en esta época y se sigan violando los derechos ancestrales de los pueblos afroamericanos.

"Desde Suramérica, créame queridos hermanos de Estados Unidos, hemos sufrido junto a ustedes al constatar que ese viejo andamiaje del racismo anda por ahí como un fantasma persiguiendo a nuestros pueblos", dijo.

"Debemos construir una nueva razón de ser, donde nos reconozcamos como seres humanos, como hermanos y como hermanas", añadió.

El jefe de Estado señaló que el racismo "es el heredero directo de las ideas del esclavismo, del régimen de segregación, de la explotación más brutal que se haya conocido en estas tierras hace 100 o 200 años, basadas en el colonialismo europeo", al tiempo que explicó que fue "la Europa culta la que nos impuso el colonialismo en toda América y la que exterminó a más de 80 millones de abuelos indígenas que había desde Alaska hasta la Patagonia".

Maduro se refirió también a los casi 100 millones de africanos traídos al Occidente en barcos negreros. "Somos sus hijos y a África la consideramos también nuestra madre, madre amorosa que nos supo traer su canto, su tambor, su alegría y que a pesar de los dolores y los sufrimientos, trascendió en su tambor, en su baile, en su canto como un homenaje a lo que fueron, pero sobre todo lo que nosotros vamos a ser también", expresó.

El mandatario subrayó que "no se debe repetir la exclusión, el crimen, hay que crear una conciencia de raíz, profunda, radical, de un humanismo nuevo que rompa definitivamente con los complejos de la sociedad que se nos impuso con el colonialismo y de los nuevos imperios".

## Cuba reafirma respaldo a la Revolución Bolivariana frente a intentos de desestabilización

El presidente de Cuba, Raúl Castro, reafirmó este lunes la solidaridad del Gobierno y del pueblo cubano con la República Bolivariana de Venezuela frente a los intentos de desestabilización que emprende la derecha nacional e internacional contra el proceso revolucionario.

"Venezuela contará siempre con la solidaridad de Cuba frente a los intentos de

desestabilizar y subvertir el ordenamiento constitucional y destruir la obra realizada por el compañero Hugo Chávez Frías, y continuada por el presidente Nicolás Maduro Moros a favor del pueblo venezolano", expresó el mandatario cubano durante su discurso en el debate general de la 70° Asamblea de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), que se lleva a cabo en Nueva York.

Asimismo, Castro reafirmó la solidaridad de Cuba con la República de Ecuador y la Revolución Ciudadana, presidida por Rafael Correa, ante los intentos de golpe de Estado. También respaldó a las naciones del Caribe que "solicitan justas reparaciones de los horrores de la esclavitud y la trata de esclavos" y ratificó la convicción de

que el pueblo de Puerto Rico "merece ser libre e independiente".

El jefe de Estado de Cuba apoyó el legítimo reclamo de la soberanía de Argentina sobre las Islas Malvinas y a la presidenta Dilma Rousseff y al pueblo de Brasil "por la defensa de sus importantes logros sociales y de la estabilidad del país" suramericano.

# Presidentes de Venezuela e Irán reafirman lazos de amistad en la ONU



El presidente Nicolás Maduro se reunió este lunes con su homólogo persa Hasán Rohani en la sede de la Organización de Naciones Unidas (ONU), en Nueva York, para ratificar los lazos de amistad y cooperación entre Venezuela e Irán, dio a conocer Prensa Presidencial a través de su cuenta en Twitter.

Las relaciones entre Irán y Venezuela se consolidaron con la llegada de la Revolución Bolivariana, durante el gobierno del presidente Hugo Chávez, en 1999.

Desde entonces, ambas naciones han suscrito más de 300 acuerdos en materia de vivienda, comercio, industria, ambiente, educación, agricultura, energía, ciencia y tecnología, deporte y cultura, entre otras áreas. Teherán y Caracas crearon el Fondo Único Binacional Irán-Venezuela,

para estimular la producción e inversión.

El pasado 26 de junio, ambos países firmaron seis convenios para profundizar el intercambio comercial y fortalecer los sectores científico, sanitario y automotriz de Venezuela. Asimismo, el ministro venezolano de Economía y Finanzas, Rodolfo Marco Torres, se reunió a principios de septiembre con el titular de Industrias de Irán, Mohammad Rezá Nematzadé, para revisar proyectos de cooperación conjunta para el desarrollo de ambos países.

Maduro realizó una visita a la nación islámica en enero pasado, donde se reunió con su par iraní para acordar acciones que permitan robustecer la Organización de Países Exportadores de Petróleo (Opep), de la que ambos Estados forman parte, en particular ante el hecho de

que el ámbito petrolero se ha visto afectado en sus cotizaciones internacionales, tras la política aplicada por Estados Unidos de aumentar desmesuradamente la producción de crudo de esquisto.

## Reunión con el expresidente Jimmy Carter

En su estancia en Nueva York Maduro sostuvieron este lunes un encuentro con el expresidente de los Estados Unidos, Jimmy Carter.

Carter le regaló al jefe de Estado venezolano su más reciente libro titulado *A full life* y ambos recordaron al líder de la Revolución Bolivariana, Hugo Chávez, según información publicada por la primera combatiente Cilia Flores en su cuenta de Twitter @ConCiliaFlores. También se trataron temas políticos y planes futuros.

# Canciller Rodríguez conversa con su par de Arabia Saudita

La canciller venezolana, Delcy Rodríguez, sostuvo este lunes un encuentro con su homólogo de Arabia Saudita, Adel Al Jubeir, en el marco del 70° aniversario de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), en Nueva York, Estados Unidos.

Los diplomáticos conversaron sobre la propuesta realizada por el presidente Nicolás Maduro para realizar una

cumbre de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (Opep) y ratificaron su compromiso con la causa del pueblo palestino.

A través de su cuenta en Twitter, la ministra acotó que también le ofreció, de parte del Gobierno y del pueblo venezolano, las condolencias por el accidente de La Meca que “enlutó a los musulmanes de todo el mundo”.

# Vicepresidente del Área Económica se reúne con el sector financiero internacional en Nueva York

» Marco Torres, también Ministro de Economía y Finanzas, invitó a invertir en el sector petrolero de Venezuela



El ministro de Economía y Finanzas, Rodolfo Marco Torres, se reunió con el sector financiero mundial en Nueva York, Estados Unidos, para afianzar el cumplimiento de los compromisos internacionales adquiridos por su país.

“Venezuela demuestra responsabilidad y compromiso en su histórico intachable, cumpliendo todas nuestras obligaciones internacionales”, informó el titular a través de su cuenta en Twitter.

Asimismo, invitó a invertir en el sector petrolero de Venezuela, donde se encuentran las mayores reservas de hidrocarburos del mundo con aproximadamente 299 mil millones de barriles.

El ministro recaló que “trabajamos de la mano del Presidente Nicolás Maduro siguiendo el legado de nuestro comandante Chávez”.

El también vicepresidente del Área Económica forma parte del gabinete Ejecutivo que acompaña al presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, en el 70° aniversario de la Asamblea de la Organización de las Naciones Unidas (ONU).

# Maduro acepta propuesta de Unasur para regularizar situación de deportados colombianos en la frontera

La Unión de Naciones Suramericanas (Unasur), informó a través de un comunicado, que en conjunto con Venezuela se tomarán las medidas pertinentes para regularizar la situación de los colombianos deportados durante la crisis migratoria.

## A continuación el comunicado:

La Unión de Naciones Suramericanas (Unasur) y el Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela, acordaron que los ciudadanos colom-

bianos deportados durante la crisis fronteriza entre ambos países, que deseen regularizar su situación en Venezuela y regresar a ese país, lo puedan hacer con la ayuda de este Gobierno.

Dicha propuesta fue acordada por el presidente Nicolás Maduro, durante un encuentro con el secretario general de Unasur, expresidente Ernesto Samper, en el marco del 70° Aniversario de la Asamblea General de la ONU que se desarrolla en Nueva York.

# Reunión de ministros de Defensa de Colombia y Venezuela fue aplazada para el próximo miércoles

La reunión de ministros de Defensa de Colombia y Venezuela para tratar la crisis fronteriza fue postergada un día y se celebrará el miércoles, informaron este lunes fuentes oficiales.

En la cita, que se celebrará en la ciudad caribeña de Santa Marta, participarán los titulares de Defensa de Colombia, Luis Carlos Villegas, y de Venezuela, Vladimir Padrino López, y su aplazamiento se debe a asuntos de agenda.

La reunión fue acordada el pasado 23 de septiembre en Caracas durante el encuentro de las delegaciones

ministeriales de ambos países para acordar la “normalización progresiva” de la frontera, cerrada desde el pasado 19 de agosto por Venezuela para combatir el contrabando y a supuestos paramilitares.

El encuentro se celebrará en la Quinta de San Pedro Alejandrino, lugar donde murió en 1830 El Libertador Simón Bolívar y que en 2010 fue escenario del restablecimiento de relaciones en una reunión del presidente colombiano, Juan Manuel Santos, y del entonces mandatario venezolano Hugo Chávez.

**Asamblea Nacional**

# Comisión de Finanzas aprobó cinco créditos adicionales para proyectos sociales



En reunión extraordinaria efectuada este lunes, la Comisión Permanente de Finanzas y Desarrollo Económico de la Asamblea Nacional (AN) aprobó más de 1.400 millones en créditos adicionales para la ejecución de distintos proyectos y obras sociales.

El coordinador de la Subcomisión de Finanzas, diputado Alexander Dudamel, informó que se trata de cinco financiamientos para la inversión social en el país.

Detalló que el primer crédito es por 460 millones de bolívares y serán invertidos en la culminación y equipamiento de la Terminal Aérea Comercial y estacionamiento del Aeropuerto de Acarigua Areaure.

El segundo crédito –apuntó– es por la cantidad de 153 millones 969.169,83 bolívares y será para financiar 61 proyectos socioproductivos propuestos

por consejos comunales. Mientras, el tercero, por 80 millones 182.948,97 bolívares, será para la construcción de una cancha de usos múltiples en la cota 905, en Caracas, así como un estadio de béisbol. Ambos serán administrados por la Fundación Movimiento por la Paz y la Vida.

Un total de 636 millones de bolívares suma el cuarto crédito adicional y será dirigido para la adquisición de 640 nuevas unidades de transporte y sustituir las que están en malas condiciones. La Comisión de Finanzas además aprobó un quinto crédito adicional por 96.230.061,30 bolívares para gastos de funcionamiento y proyectos del Gobierno del Distrito Capital.

La instancia parlamentaria además aprobó dos operaciones de crédito público que prevé implementar

Venezuela con el apoyo de la Cooperación Andina de Fomento. El primero es para financiar un proyecto de desarrollo rural en las zonas semiáridas de los estados Lara y Falcón, mientras que el segundo está dirigido a un proyecto de infraestructura vial.

## Tributo a Robert Serra

La junta directiva del parlamento convocó a los diputados y diputadas a una sesión especial el jueves 1° de octubre en el Salón Elíptico del Palacio Federal Legislativo, con motivo del primer aniversario del fallecimiento del diputado Robert Serra. “En esa sesión se recordará al joven patriota asesinado por la derecha criminal”, dijo el secretario de la AN, Fidel Vásquez.

La sesión estará encabezada por el presidente de la AN, Diosdado Cabello.

## Vicepresidencia para la Seguridad y Soberanía Alimentaria se reunió este lunes

Autoridades de la Vicepresidencia para la Seguridad y Soberanía Alimentaria sostuvieron este lunes una reunión para coordinar y evaluar acciones para proteger las necesidades del pueblo en materia de acceso a los alimentos.

“Iniciamos la semana con una reunión de coordinación y balance de la Vicepresidencia para la Seguridad y Soberanía Alimentaria”,

informó el ministro de Alimentación, Carlos Osorio, a través de sus cuenta en Twitter @czosorio.

El también vicepresidente de Seguridad y Soberanía Alimentaria se refirió al trabajo articulado que desarrollan los despachos de Alimentación y Agricultura y Tierras para enfrentar y contrarrestar los embates de la guerra económica perpetrada por la derecha.

## Diseño del presupuesto 2016 preserva cumplimiento de metas sociales

El presupuesto de la nación para el año 2016 dispone de los recursos necesarios para mantener la inversión social en el área educativa, de salud, vivienda, transporte, vialidad, deportes y recreación, informó este lunes el vicepresidente de Planificación y Conocimiento, Ricardo Menéndez.

Indicó que en un escenario de bajos precios del barril de petróleo, el presupuesto se optimiza para garantizar a los venezolanos todos los derechos sociales planteados en el Plan de la Patria, proyecto nacional legado por el comandante Hugo Chávez, luego que ganara la presidencia en octubre de 2012.

Menéndez manifestó que el reto es diseñar un presupuesto, que aun con menos recursos, disponga del soporte económico para la inversión social y mencionó en un contacto informativo con Venezolana de Televisión que la

clave “implica obtener mayor eficiencia y mayor experiencia desde el punto de vista del saldo organizativo del Estado para poder alcanzar el cumplimiento de las metas”.

En ese sentido, se han realizado más de 45 sesiones de trabajo con los directores de planificación, políticas públicas y de administración de los ministerios. “Es un trabajo silencioso, pormenorizado, que se viene haciendo”, recalzó el vicepresidente Menéndez.

Asimismo, agregó: “Ha sido un trabajo vinculado a la organización y diseño del presupuesto de la República para el año 2016. Este es un trabajo que ha permitido optimizar los recursos, las fuentes que tenemos y, sobre todo, dentro de una visión muy sencilla: nosotros tenemos que mantener todas las metas sociales, todos los objetivos planteados en el Plan de la Patria”.

## Llega al país primera avanzada de medicinas e insumos para abastecer red pública de salud

» Serán distribuidos de forma gratuita a cada uno de los venezolanos que así lo requieran, indicó el viceministro para la Salud, Henry Hernández



Los primeros 150 contenedores de insumos médico-quirúrgicos, de un total de 500 millones de unidades que arribarán al país en lo que queda de año, fueron recibidos este lunes en los patios del Puerto de La Guaira, estado Vargas, desde donde se iniciará su distribución a todo el país.

Así lo informó el viceministro de Recursos, Tecnología y Regulación del Ministerio del Poder Popular para la Salud, Henry Hernández, quien recibió los insumos en el patio Charlie II del Puerto de La Guaira.

“En los próximos tres meses estarán llegando

más de 500 millones de unidades, entre medicamentos y material médico-quirúrgico, para abastecer la red pública de salud, que serán distribuidos de forma gratuita a cada uno de los venezolanos que así lo requieran”, indicó Hernández, quien señaló que estos fueron adquiridos mediante los convenios con China y Cuba, además de compras comerciales.

Dentro del cargamento destacan agujas de punción lumbar, agujas peridurales, sondas, yelcos de diferentes medidas, inyectoras, batas y monos de cirujanos descartables, pañales para

adultos, tubos endotraqueales, guantes.

Los medicamentos que llegaron son, en principio, para la atención de las 45 mil embarazadas que dan a luz mensualmente y que requieren calcio, hierro y ácido fólico. También están 53 contenedores con pañales de diferentes tallas para niños.

“Estamos garantizando mediante un plan estratégico la existencia de los rubros indispensables para la atención de las emergencias, quirófanos y áreas de cirugía cardiovascular, salas neonatales y salas de parto”, agregó.

## Se inicia traslado de restos simbólicos de Juana *La Avanzadora* al Panteón Nacional

La gobernadora del estado Monagas, Yelitze Santaella, miembros del Poder Popular, el Frente de Mujeres, representaciones de las Misiones Sociales y toda la población, participaron hoy en el inicio del acto de traslado de los restos simbólicos de Juana Ramírez, *La Avanzadora*, al Panteón Nacional.

“Hoy se llena de júbilo, de gloria, el pueblo monaguense (...)”, por la elevación de la heroína Juana Ramírez, *La Avanzadora* al Panteón Nacional, “al lado de los héroes, de las heroínas de la patria de Bolívar y de la patria del comandante Chávez”, expresó la gobernadora

Los restos simbólicos de la heroína recorrerán varios municipios del estado Monagas, al oriente del país, antes de iniciar su periplo hasta el Panteón Nacional, en Caracas, a donde se espera lleguen el 6 de octubre próximo.

La gobernadora Santaella dijo que el presidente de la República, Nicolás Maduro, nombró “a un hijo de Monagas, el compañero de lucha Diosdado Cabello -presidente de la Asamblea Nacional- para que integre esta Comisión Presidencial para llevar los restos de Juana Ramírez al Panteón Nacional”.

“Honor y gloria a Juana, *La Avanzadora*. Honor y gloria a este proceso revolucionario”, porque “hoy elevamos a la gloria a una mujer no-

» Comandó la batería de mujeres de la causa independentista de Venezuela y participó en las batallas que se desarrollaron en las cercanías de Maturín contra los realistas



ble, humilde, pobre de este pueblo, a quien quizás nunca le dieron el valor que la Revolución le está dando en este momento”, enfatizó Santaella.

Juana Ramírez, nació en Chaguaramas, estado Guárico, en 1790. Comandó la batería de mujeres de la causa independentista de Venezuela y participó en las batallas que se desarrollaron en las cercanías de Maturín contra los realistas Antonio

Zuazola, De La Hoz, Monteverde y Morales. La heroína revolucionaria falleció en 1856 en La Guacharaca, Monagas.

La propuesta de llevar los restos de la revolucionaria desde Maturín, capital del estado Monagas, la hizo por primera vez el líder de la Revolución Bolivariana, Hugo Chávez, y el presidente Maduro la ratificó en agosto de 2015.

## Teresa Danza Contemporánea estrenará *El solar de los aburridos*

» Es la primera coreografía original dirigida por el director artístico de la compañía

La vida cotidiana en la urbe, en los sectores populares, en lugares de encuentro del pueblo, son el centro de acción de la obra *El solar de los aburridos*, que estrenará la agrupación Teresa Danza Contemporánea, en espacios abiertos del Teatro Teresa Carreño, Caracas.

Esta pieza constituye la primera coreografía original dirigida por el maestro Félix Oropeza, director artístico de la compañía, producto de la creación e investigación colectiva “vinculada con el juego, el espacio ritual y de realización socio cultural y las ceremonias de los autores Eduardo Galeano, Julio



Cortázar, Julio Garmendia, José Roberto Duque y Salvador Garmendia, entre otros”, refiere información de la Fundación Teatro Teresa Carreño.

Es así como participan en la concepción

de esta nueva creación dancística los 14 intérpretes-creadores de Teresa Danza Contemporánea, “concebida a partir de las metodologías para la creación implementadas por este reconocido crea-

dor venezolano”, reseña la nota.

Las funciones se presentarán los días 15, 16, 17 y 18 octubre en el espacio abierto conocido como El pueblito, al lado de la sala Beracasa del Teatro Teresa Carreño, Caracas.

La agrupación Teresa Danza Contemporánea, perteneciente a la Fundación Teatro Teresa Carreño, debutó en junio pasado en el escenario de la sala Ríos Reyna del complejo cultural caraqueño. Su propuesta artística busca abrir una brecha a la diversidad de creadores en danza nacional e internacional.

## Teatro: *Bang bang* introducirá al público en el mundo de Tod

El reflejo de una sociedad donde cada persona es ajena de sí misma y solo se da cuenta de esto estando entre la vida y la muerte, lleva la pieza teatral *Bang bang*, escrita y dirigida por Krisel Noguera, a la escena con la agrupación Martes 13, este viernes y sábado, en la Casa del Artista, Caracas.

La obra cuenta la historia de Tod, “un hombre que crece como cualquier otro, con las aspiraciones comunes de prosperar. Un día se da cuenta de que el tiempo se le está acabando y que todos los planes que tenía para su vida no se han cumplido aún, por lo que decide jugar a la ruleta rusa y de esta forma deja su futuro en manos del destino. En el momento que presiona el gatillo el tiempo fuera de sí se detiene, pero en su interior continúa, encontrándose así consigo mismo, con las partes de él que había olvidado”, reseña la sinopsis de la obra.

“Martes 13 es una agrupación naciente de jóvenes de distintas ramas del arte, reunidos para crear, experimentar y crecer como artistas, buscando además abrir espacios no convencionales para el intercambio artístico con la sociedad”, refiere la Fundación Casa del Artista en una nota.

Las funciones se presentarán a las 6:00 de la tarde en la sala Doris Wells de la Casa del Artista, en el sector Quebrada Honda, bulevar Amador Bendayán.

### OPINIÓN GRÁFICA

